



MIÉRCOLES 9 DE OCTUBRE DE 2024 / DIARIO FINANCIERO

25

BRAND CORNER
 WWW.DF.CL

PATROCINADO POR

Fundación Economía y Administración Alumni UC

CONTRIBUCIÓN DE LOS EGRESADOS DE ECONOMÍA Y ADMINISTRACIÓN UC AL DESARROLLO NACIONAL

Tras más de 65 años en funcionamiento, la Fundación Facultad Economía y Administración Alumni UC realiza distintas iniciativas y acciones para cumplir su objetivo de apoyar y servir a los fines educativos de esta facultad, junto con potenciar la relación con los egresados para generar nuevas perspectivas y colaboración a partir de las necesidades del país. Así, por ejemplo, buscan generar instancias para apoyar el desarrollo de carrera en la red, a través de charlas y seminarios, y también con levantamiento de recursos para aportar a la infraestructura y otorgar becas. En el marco del centenario de la facultad, cuatro directores del organismo reflexionan sobre los aportes al desarrollo del país y delinear los pasos que vienen para garantizar la continuidad de la generación de conexiones que contribuyan al crecimiento de Chile.

FOMENTO AL CRECIMIENTO Y DESARROLLO DEL PAÍS

Para la presidenta de la Fundación Economía y Administración Alumni UC y socia de la consultora de alta dirección, TheHouse Advisory, Alejandra Loyola, es destacable cómo la Facultad de Economía y Administración de la Universidad Católica ha formado líderes tanto para el mundo de la política pública, como para el gremial, empresarial y social. Son personas y profesionales que, a su juicio, han sido fundamentales para impulsar el foco de crecimiento y desarrollo de Chile en los últimos años. "Es una trayectoria muy importante de la cual uno se enorgullece, que tenemos que destacar y relevar hacia adelante", dice, y hace énfasis en el servicio que ha ofrecido la fundación para potenciar la relación y apoyo mutuo entre los alumnos y la facultad.



Alejandra Loyola, presidenta de la Fundación Economía y Administración Alumni UC.

Mirando al futuro, Loyola sostiene que el gran desafío que ahora tienen apunta a reanudar el camino del fomento al crecimiento nacional: "El reto es cómo desde nuestras disciplinas y desde la red de egresados, que ya está instalada en posiciones de liderazgo de los distintos sectores, nos unimos con fuerza para hacer que Chile retome su ruta de crecimiento y desarrollo, para que se convierta en un país de oportunidades para todos".

UN PUENTE PARA BUSCAR SOLUCIONES A LOS DESAFÍOS DE CHILE

Constanza Arjona, egresada de Ingeniería Comercial, socia de Red Mujeres en Alta Dirección y gerente corporativo de personas & organización en CMPC cuenta que uno de los grandes atributos de la fundación es ser un vínculo entre el mundo privado y el público, y al mismo tiempo entre los egresados y la facultad. "Lo que va pasando en el país también se va reflejando en la formación de la fundación", dice, destacando el rol que tienen en la sociedad, uno especialmente clave considerando el contexto sociopolítico y económico de Chile en los últimos años. "Sin duda estamos frente a una profunda crisis como país, en donde nos hemos fragmentado y necesitamos volver a encontrarnos para seguir avanzando", es señalando que es en estos momentos en que todos los egresados, sin distinción ni rol, deben volverse protagonistas.

En ese sentido, destaca que la fundación ha actuado como puente entre el mundo empresarial, privado y con las ONG, entre otros, para contribuir. "Es un puente muy valioso para hacerse cargo de los contextos desafiantes del país. Genera vínculo y comunidad", puntualiza.



Constanza Arjona, directora de la Fundación Economía y Administración Alumni UC.

CONOCIMIENTO ARTICULADO: EL GRAN APORTE

Unir a los egresados de la facultad en torno a un propósito común para así mantener una red de apoyo y de conocimiento es el principal rol que ha tenido la Fundación Economía y Administración Alumni UC, asegura uno de sus directores, el ingeniero comercial Cristóbal Yuraszck, quien es socio y gerente comercial de la empresa de snacks y alimentación saludable Mizos.

Yuraszck también destaca el aporte de la entidad para el crecimiento de la facultad, por ejemplo, con la donación que hicieron en 2018 del edificio y parte del terreno a la universidad, etapa donde se decide hacer la remodelación total del edificio.

Asimismo, detalla que han realizado una serie de actividades "para que los exalumnos de la facultad tengan una visibilidad no solo dentro de la universidad, sino que también afuera, en diferentes ámbitos públicos y privados", con ciclos de charlas para comentar y entender directamente los desafíos del futuro, entre otras acciones. En ese sentido, hace énfasis en que la fundación, además de fomentar la retroalimentación dentro de la red de egresados, toma también un rol social al "articular este conocimiento para que toda la gente lo tenga disponible".



Cristóbal Yuraszck, director de la Fundación Economía y Administración Alumni UC.

COLABORAR EN LA TRANSFORMACIÓN DE LA SOCIEDAD

Infraestructura física, becas de estudio para profesores que van a estudiar al extranjero y becas de mantención para estudiantes de pregrado que ingresan a la facultad a través del programa de Talento e Inclusión, son parte de las herramientas que ha entregado la fundación a lo largo de la historia, y que la han hecho destacar, define su vicepresidente y presidente de Credicorp Capital Chile, Guillermo Tagle. "Queremos que la facultad mantenga siempre el liderazgo, donde postulen los más calificados y de donde egresen los mejores. Siempre inspirados en servir a Chile y construir un mejor país para las futuras generaciones", dice.

Tagle enfatiza el compromiso de mantener un permanente vínculo y colaboración con la facultad, ofreciendo tiempo y recursos de sus mejores egresados que les permitan compartir experiencias, intercambiar ideas, organizar seminarios y estar siempre disponibles para colaborar en la formación de los futuros profesionales, los que, según define, tendrán la tarea de ser parte de la transformación de la sociedad. "Siempre preocupados de inculcar las mejores prácticas y hacer ver los errores que se puedan haber cometido, destacando la relevancia de ser fiel a los valores y principios que inspiran a la Pontificia Universidad Católica de Chile", concluye.



Guillermo Tagle, vicepresidente de la Fundación Economía y Administración Alumni UC.

Diario Financiero
<https://www.df.cl>



LinkedIn
 Fundación Economía y Administración Alumni UC
 Web
<https://economiyadministracion.uc.cl/nosotros-fundacion-egresados/>